
これまで何度か「会長の時間」を利用して、ロー

タリーとポリオに関する話をしてきました。恐らく

本日で最後となるであろう「会長の時間」のス

ピーチもポリオ関連の話で締めたいと思います。

ＲＩは５月２８日、日本政府によるポリオ撲滅活

動への多大なる貢献を称え、安倍首相に「ポリ

オ撲滅推進功労賞」を授与することを決定致し

ました。これは日本政府が、 国際ロータリー・世

界保健機関（WHO）・ユニセフ・米国疾病対策

センター（CDC）の調整機関である世界ポリオ

撲滅推進活動（GPEI）が進めるポリオ撲滅活動

に対し、１９８８年以来、実に５５３億円もの活動資

金を援助したことに対するものであります。国

別の援助額では世界第３位となるものです。１９

８８年当時、年間３５万件ものポリオ発症数は、２０

１４年には４００件以下にまで減少しており、この

ようなポリオ撲滅への活動に日本政府も大きく

貢献してきた結果であるということが言えます。

現在、ポリオ常在国はパキスタン・アフガニス

タン・ナイジェリアの3カ国となっていますが、日

本はこれらの国々だけでなく、その他の高リス

ク地域においてもポリオ撲滅に大きく貢献して

います。

ゲイリー C.K. ホァン今年度ＲＩ会長は「安倍首

相ならびに日本政府は、ポリオの脅威から子ど

もたちを守る活動に対し大変重要な役割を果

たしています。しかしながら、世界からポリオをな

くす最後の闘いは非常に困難を極めています。

ポリオが世界のどこかに存在している限り、突

発的発生の危険性は否定できません。完全に

ポリオを撲滅するには、日本や各国政府からの

継続した支援が欠かせません」と述べています。

この「ポリオ撲滅推進功労賞」はロータリーが

１９５５年に設けたものであり、過去の受賞者には

オーストラリアのトニー・アボット首相・カナダの

スティーブン・ハーパー首相・ドイツのアンゲラ・

メルケル首相・イギリスのデーヴィッド・キャメロ

ン首相・アイルランドのエンダ・ケニー首相・ナイ

ジェリアのグッドラック・ジョナサン元大統領・国
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【 本日のプログラム 】 6月11日 第７回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 山崎 賢二 会長・小栁 智裕 幹事
【 次回予告 】 6月18日 挨拶 「一年を顧みて」 山崎 賢二 会長・小栁 智裕 幹事

【 第1766例会 】 平成27年6月4日（木） 【 司会SAA 】 岸 幸博 君
【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 鈴木 洋子 君
【ゲスト】 きなりの部屋 代表 芥川 友慈 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

44名 30名 75.00% 81.58% 11名
阿萬、荒井、古郡、原嶋、橋本（吉）、小松、苗加、
富澤、辻、梅野

会長の時間 山崎 賢二 会長
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連の潘基文事務総長などが含まれています。

本賞が授与される日本の首相は安倍首相で

３人目となります。２００３年には橋本龍太郎元首

相、２００６年には小泉純一郎元首相が授与され

ています。

ＲＩは、今年度より再びポリオ撲滅３か年計画

を立ち上げ財団寄付金とは別に１人当たり４０ド

ルを目標に資金の獲得を目指しています。一応

５月末が期限とされてはおりますが、それに拘る

ことなく気持ちのある方は引き続きご協力の

程お願いを致します。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 副委員長

配偶者誕生日 長野 冨美子 夫人 6月9日

創業記念日 橋本 吉宣 君 6月5日

神作 彰 君 6月10日

「健康はやさしい部屋づくりから」

きなりの部屋 代表 芥川 友慈 様
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卓 話

委 員 会 報 告

山崎 賢二 会長、小栁 智裕 幹事

先週の長寿会員を祝う会、多数のご参加を頂

きましてありがとうございます。共に良い仲間とし

て、いつまでもロータリーライフを楽しみましょう。本

日は、きなりの部屋代表芥川友慈様より、「健康

はやさしい部屋づくりから」をテーマに卓話を頂き

ます。楽しみにしております。宜しくお願い致しま

す。

長野 俊八 君

家内の誕生日のお祝いありがとうございます。

番 桂柳 君

結婚祝いを戴き、御礼申します。

橋本 日吉 君

芥川友慈様、本日の卓話楽しみにしておりまし

た。社会奉仕活動共々、今後とも宜しくお願いし

ます。

郡司 守 君

先週、半年ぶりでホームコースの平塚富士見C

Cに行って参りました。四年前まで、火曜金曜とよ

くラウンドした仲間で楽しみました。ほとんど練習

なしの50.55のラウンドでした。明日は100を切っ

てこようと思ってます。

後藤 定毅 君

横澤さん、こんなに早く例会でお会いが出来

るとは驚きと同時に大きな喜びです。また一緒に

ロータリーを楽しみましょう。ただタバコと深酒は止

めてですね。

スマイルボックス 藤塚 勝明 副委員長 本日 \7,000 累計 \736,750


